

La Cruz celebró a los padres con juegos, fútbol y rica comida en la Plaza Comunal

Una tarde llena de alegría, juegos y espíritu familiar se vivió este sábado 21 de junio en la Plaza Comunal de La Cruz, durante la celebración del Día del Padre, organizada por la Municipalidad de La Cruz como parte del programa “Vacaciones Entretenidas en La Cruz”.

Desde las 14:30 horas, decenas de familias crucinas se reunieron para disfrutar de una jornada gratuita dedicada especialmente a homenajear a los padres, con actividades recreativas para todas las edades. Uno de los principales atractivos fue la exposición del Museo Memoria del Fútbol (MMF), con una colección única de camisetas históricas, balones oficiales, guantes de arqueros legendarios y recuerdos de la Generación Dorada, entre otros artículos vinculados a la historia del fútbol chileno e internacional.

Anuncio Patrocinado



La celebración incluyó también una zona gamer vintage, juegos familiares, concursos con premios, animación en vivo y una gran parrillada, donde se ofrecieron degustaciones gratuitas de choripanes y brochetas, generando un espacio de encuentro y disfrute colectivo.

Esta iniciativa de la alcaldesa Filomena Navia Hevia buscó crear un momento de esparcimiento para la familia y reconocer la labor de los padres en nuestras familias compartiendo con ellos, a través de la cultura, el deporte y la buena comida.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Los asistentes destacaron la iniciativa y agradecieron la instancia de esparcimiento. Jean Alegre, uno de los padres presentes, comentó: “Me parece muy entretenido, porque son actividades familiares. Por ejemplo, yo estoy con mi hijo los fines de semana, lo puedo traer y lo pasamos bien los dos. Son panoramas buenos para grandes y chicos”.

En tanto, Rodrigo Pacheco, también asistente al evento, agregó: “Yo creo que esto debería hacerse siempre, es muy entretenido. Lo hemos pasado muy bien con toda la familia. El juego que más me gustó fue el del martillo, hicimos ejercicio, fue entretenido para todos”.

Con esta celebración, la Municipalidad de La Cruz dio el vamos oficial a su calendario de invierno, que contempla diversas actividades gratuitas para toda la comunidad, reforzando el compromiso del gobierno local con la promoción de espacios públicos seguros e inclusivos.

La Cruz celebró a los padres con juegos, fútbol y rica comida en la Plaza Comunal



La Cruz celebró a los padres con juegos, fútbol y rica comida en la Plaza Comunal



La Cruz celebró a los padres con juegos, fútbol y rica comida en la Plaza Comunal



## La Cruz celebró a los padres con juegos, fútbol y rica comida en la Plaza Comunal



La Cruz celebró a los padres con juegos, fútbol y rica comida en la Plaza Comunal



## La Cruz celebró a los padres con juegos, fútbol y rica comida en la Plaza Comunal



y tú, ¿qué opinas?